

PREISERHÖHUNG VON 4.8% PER 1. JULI 2021

[☐ Zurück zur
Übersicht](#)

Datum	Rubrik
29.03.2021	Markt

Geschätzte Geschäftspartner*innen

Die Preise auf dem weltweiten Rohstoffmarkt sind in den letzten Monaten erheblich gestiegen. Davon betroffen sind auch die Preise von Eisenerz und Kohle, die zur Herstellung von Stahlprodukten benötigt werden.

Grund der starken Preiserhöhung ist ein knappes Angebot bei gleichzeitig erhöhter Nachfrage. Die boomende Wirtschaft in Fernost (insbesondere China) verbaut den produzierten Stahl im eigenen Land und Europa ist nicht in der Lage, die Nachfrage abzudecken.

Die aktuellen Zeichen deuten leider nicht auf eine rasche Erholung hin, was uns zu einer Preiserhöhung von 4.8% per 1. Juli 2021 veranlasst.

Bitte berücksichtigen Sie die Preisanpassung in Ihren Angeboten.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und die langjährige, partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

TROX HESCO Schweiz AG

Stefan Hüppi & Jorge Züger
Geschäftsführer